



Vinculan a proceso a Ramón Sosamontes por “Estafa Maestra”



Ramón Sosamontes está acusado de desvío de recursos.

El exfuncionario público cercano a Rosario Robles enfrentará cargos en libertad por el presunto delito de uso indebido de atribuciones y facultades

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

Por el presunto desvío de recursos públicos de alrededor de 353 millones de pesos de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en 2014, Ramón Sosamontes, entonces jefe de la Oficina de Comunicación Social de la dependencia federal, fue vinculado a proceso este viernes por un juez de Control del Reclusorio Norte.

El exfuncionario federal -colaborador de confianza de Rosario Robles desde tiempos en

que ella fungió como jefa de Gobierno sustituta- enfrentará cargos por el presunto delito de uso indebido de atribuciones y facultades y enfrentará su proceso en libertad, por lo que le fue impuesta la medida cautelar de no salir del país.

El ministerio público de Fiscalía General de la República logró acreditar pruebas contra Sosamontes Herreramoro en las que se expuso que el exfuncionario supuestamente contrató espacios con recursos públicos con Radio y Televisión de Hidalgo, “los cuales no se realizaron, ocasionando con su actuar un detrimento a la Hacienda Pública Federal por la cantidad de más de 353 millones pesos”.

La vinculación a proceso se obtiene luego de que un juez federal determinara el no ejercicio de esta acción.

La FGR también argumentó que la conducta de Ramón Sosamontes “contravino todas las normas que la ley obliga en el uso de recursos públicos destinados a programas de comunicación social, para desviarlos y disgregarlos con propósitos delictivos”.

El juez de Control del Reclusorio Norte fijó tres meses de plazo para realizar la investigación complementaria y le impuso la medida cautelar de prohibición de salir del país.

Ramón Sosamontes fue jefe delegacional en Iztapalapa de 1999 a 2000, cargo para el que lo eligió Rosario Robles Berlanga, quien fue su superior inmediato en la Sedesol del gobierno de Enrique Peña Nieto.